

XPOS

Saka Pariwisata Kwarcab 03.18 Dharmasraya angkatan IV Resmi Dilantik

Dodon Afrianto - SUMBAR.XPOS.CO.ID

Oct 23, 2023 - 18:13



DHARMASRAYA - Sebanyak 29 orang anggota baru Saka Pariwisata Kwartir Cabang (Kwarcab) 0318 Dharmasraya resmi dikukuhkan dan berhak memakai Badge Saka Pariwisata di seragam Pramukanya masing - masing.

Kegiatan ini dilaksanakan di camping ground pulau Pagang, Sungai Pinang, Pesisir Selatan, Sumatera Barat selama 3 hari, yaitu dari Jum'at sampai dengan Minggu (tanggal 20 sd 22 Oktober 2023)

Kepala Dinas Budaya Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Budparpora) Kabupaten Dharmasraya yang juga selaku Ka. MABI Saka Pariwisata, H. St.M. Taufik, SE,

MM dalam sambutannya menyampaikan, keberadaan Saka Pariwisata dapat mendukung terwujudnya visi dan misi dari Bupati Dharmasraya " Dharmasraya yang maju, mandiri dan berbudaya " dengan menjadi kader Saka Pariwisata yang dibekali ilmu dari 3 Krida yakni, Krida penyuluh pariwisata, krida pemandu pariwisata dan krida kuliner pariwisata

"Kami sudah membentuk saka pariwisata semenjak tahun 2020 sampai saat ini sudah angkatan ke IV,"ujarnya

Pelantikan ini lanjut M. Taufik merupakan awal, karena setelah dilantik adik - adik akan memasuki fase berlatih dan meningkatkan kapasitas sumberdaya yang nantinya akan mengaplikasikannya ditengah masyarakat dan lingkungannya.

Sementara itu Drs. Sutadi Kabid Pemuda dan Olahraga yang juga sebagai kepala pusat pendidikan dan latihan Pramuka di Kwarcab Dharmasraya, yang mengawal dan membimbing langsung pelaksanaan kegiatan pelantikan tersebut mengatakan

"Secara organisasi, pemahaman dan kerjasama masih rendah maka untuk itu kita berharap Pimpinan Saka, bersama Pamong dan Instruktur Saka agar menyiapkan metode pembinaan dengan materi - materi yang menarik dan mendidik sehingga peserta didik kita dapat memiliki kemampuan serta kecakapan kesakaan dan memiliki kemampuan organisasi yang mumpuni,"ujarnya

Untuk itu lanjut Sutadi, salah satu langkah kita adalah meminta kesediaan mantan Kepala Sekretariat Kwarcab 0318 Dharmasraya yakni Kak Rezki Fitra sebagai salah satu Pamong Saka Pariwisata Dharmasraya.

"Beliau punya sederet pengalaman organisasi yang bisa ditularkan kepada anggota Saka kita,"ucap Sutadi

Pimpinan Saka Pariwisata Dharmasraya Tarmizi, S. Sos, M. Si, menyampaikan kegiatan ini diikuti 45 orang terdiri dari Sangga Kerja 13 orang, anggota Saka Pariwisata angkatan I sebanyak 3 orang

Image not found or type unknown



"Kegiatan kita di Saka Pariwisata mendapat dukungan penuh dari Bapak Kepala Dinas dan teman - teman dari Dinas Budparpora yang ikut mensupport penyelenggaraan kegiatan ini sehingga berjalan baik dan lancar, maka sebagai bentuk apresiasi kami nantinya akan mengusulkan Bapak Kepala Dinas untuk menerima penghargaan Dharma Bakti dari Kwarnas Gerakan Pramuka," ujar Tarmizi

Dengan dukungan dan suport Kepala Dinas lanjut Tarmizi, saat ini Saka kita sudah terbentuk dan sudah melantik serta melatih empat angkatan sampai saat ini dan yang membanggakan kita, Saka Pariwisata Dharmasraya adalah yang pertama hadir diwilayah kwarda 03 Sumatera Barat. (do2n/rezky)